

Défendons nos biens communs et ceux qui les défendent !

Le 16 septembre 2019 les agents des Finances publiques seront en grève à l'appel de l'intersyndicale CGT-Solidaires-FO. Ils se mobilisent contre le projet gouvernemental de déstructuration de leurs services, c'est à dire la suppression de nombreux centres des Finances publiques. Dans les Bouches du Rhône, ce serait près de 30 structures qui devraient fermer.



29, bd Longchamp - 13001 - Marseille / 04 91 91 90 53
solidaires.13@orange.fr / www.solidaires13.org
Facebook / Twitter : @Solidaires13

« Votre centre d'impôt a fermé, mais vous pouvez faire un mail à... »

- Parce que nous sommes toutes et tous des usagers de ces services, et que ce sont bien des contacts directs avec des agents qui permettent de résoudre des situations compliquées. Sans parler de celles et ceux qui ne peuvent pas utiliser internet.
- Parce que les services des Finances publiques sont précisément ceux qui permettent de collecter l'impôt et d'effectuer des missions de contrôle auprès notamment des entreprises et collectivités. Le travail des agents des Finances publiques permet ainsi de disposer des ressources pour financer l'ensemble des services publics : éducation, hôpitaux, transports, infrastructures...
- Parce qu'au-delà des Finances publiques, ce sont l'ensemble des services publics qui sont aujourd'hui attaqués, alors même qu'ils constituent un élément important de la citoyenneté et de l'égalité.

Défense des services publics, augmentation des salaires, emploi, retraite, justice sociale et climatique, égalité femme/homme, cette rentrée sociale est marquée par la diversité des journées de mobilisation. Nous pensons qu'il faut créer les conditions pour les faire converger pour créer un rapport de force suffisant. Pour faire plier le gouvernement et les patrons et proposer des alternatives pour un autre avenir.

Ces attaques contre les services publics se doublent d'attaques contre celles et ceux qui les défendent, et qui subissent, à ce titre, la répression.

C'est ce qui arrive à Yann Quay-Bizet, postier et militant syndical à SUD-PTT : pour avoir organisé une prise de parole dans un centre postal, contre les réorganisations, la dégradation des conditions de travail et de vie des agents - et donc du service rendu aux usagers -, il est aujourd'hui menacé de sanction à l'occasion d'un Conseil de discipline organisé par la direction de La Poste.

Le 16 septembre 2019 à Marseille

- Défendons les Finances publiques et les services publics en participant au rassemblement organisé par l'intersyndicale à 10 h au 16, rue Borde (8^{ème} arrondissement)
- Défendons celles et ceux qui luttent pour le maintien et le développement des services publics en nous rassemblant à 14h devant la Direction de La Poste au 7, rue Gaspard Monge (13^{ème} arrondissement)

**Solidaires 13 appelle à participer massivement à ces 2 rassemblements pour construire une riposte à la « loi du fric » et à la répression.
Retrouvez toutes les mobilisations sur solidaires13.org**